

お知らせ

当院職員（1名）における新型コロナウイルス感染症の発生について （第3報）

今般、当院の職員1名から、新型コロナウイルス感染者が発生したことが7月17日（金曜日）に確認されましたが、当該職員は、マスク着用など標準的な感染予防で業務に従事していたこと、主として患者様と接触する業務、並びに外来業務には携わっておらず、患者様及び病院職員において濃厚接触者は確認されませんでした。

通常は、患者様及び職員の健康管理を行いながら、診療を継続することも可能でしたが、当院では患者様及び病院関係の皆様方の最大限の安全及び安心を得るために、念のため、当該職員が業務に従事した病棟の全患者様（40名）及び全病院職員（282名）にPCR検査を実施し、陰性結果が得られるまで外来・入院診療業務も制限させて頂きました。

検査の結果、本日（7月22日・水曜日）、全ての検査結果が陰性であったことを確認いたしましたので、明日7月23日（木曜日）より通常診療を再開させて頂く予定としました。

この度は大変ご心配をおかけしましたが、地域の皆様に安心して当院の診療を受けて頂くために、幅広い検査の実施など、当院の方針として特別な対応をしたことを、どうぞご理解賜りますようお願い致します。

今後、地域の皆様に安全な医療を提供させて頂くため、職員一同真摯に努力を続ける所存なので、引き続きよろしくようお願い申し上げます。

R 2 . 7 . 2 2

国立病院機構 七尾病院 院長